



東小だより

「やる気・勇気・元気」の育成



1学期も残すところ、3週間となりました。運動会を始め1学期に予定していた学校行事を計画通り実施することができました。日頃から、保護者や地域の皆様方の見守りや環境整備等、様々な点でご協力いただいた結果だと思っております。2学期も子どもたちへ変わらぬご支援をよろしくお願い致します。

ふるさと学習「なばり学」

6月3日（火）には5年生が株式会社「オキツモ」へ、また6月6日（金）には6年生が美旗古墳群に見学に行きました。美旗市民センターでは古墳のことや、観阿弥・世阿弥がこの地で創座した能楽についても教えていただきました。

3年生では絶滅危惧種「ニッポンハナダカバチ」について学習し、毎年お世話になっている地域の方から説明をいただき、環境保全の大切さも学びました。「なばり学」の学習を通して、ふるさとである名張市についての理解を深める機会となりました。



ニッポンハナダカバチの学習
(3年生)



(株) オキツモ (5年生)



美旗古墳群 (6年生)

「あそびっくす in 東小」

6月7日（土）に「あそびっくす in 東小」が開催されました。5月に植えた花の種が成長してきたので苗をポットへ植え替えました。前回より参加者も増え、先生達もたくさん参加しました。この「通学路花いっぱい運動 2025」を通して、子どもたちと保護者、地域の人との交流の機会となりました。



プール水泳

6月17日（火）から水温や気温、熱中症アラートを気をつけながらプール水泳を実施しています。

水泳の学習を通して、水泳の楽しさを味わうとともに、水の事故に遭わないよう、自分の命を守るために必要な技術を身につけてほしいと思います。



「オアシスレンジャー」の取組

児童会が「おはようございます」「ありがとう」「しつれいします」「すみません」を合い言葉に、あいさつの大切さを呼びかける「オアシスレンジャー」の活動を行いました。児童会役員が扮するオアシスレンジャーよりも先にあいさつをするとシールがもらえるようです。子どもたちが工夫した主体的な活動を通して、日常的にあいさつを大切にする気持ちが育ってほしいと思います。



「子どもを守る連絡会」

5月30日（金）には、PTA 役員さんや地区委員さん、区長さんや登下校ボランティアさんが集まり「子どもを守る連絡会」が開催されました。平成17年に発足したこの会は、長年子どもたちの安全を守る活動を行ってきています。会議では番町ごとに別れ、危険箇所の確認や子ども達の登下校の様子なども共有されました。



「学校運営協議会」

6月5日（木）、学校運営協議会がありました。学校運営協議会では保護者や地域、学識経験者などの皆さんに委員となっただき、子どもたちにどのような教育的支援ができるかを考えます。授業を参観いただいた後、学校長より今年度の活動方針についての説明があり承認をいただきました。いただいた貴重なご意見を今後の学校運営に活かしていきたいと考えています。



7・8月行事予定

7月

4日（金）委員会活動

7日（月）読み聞かせ活動

10日（木）やまなみ号

11日（金）4限授業 給食終了

14日（月）3限授業（17日まで）

17日（木）大掃除 分団児童会

18日（金）1学期終業式 個人懇談会

（23日まで）

8月

29日（金）2学期始業式

夏季休業中の電話の対応時間は8：30～17：00となります。

また、8月12日（火）～8月15日（金）は学校閉校日となります。

<期間中の緊急連絡先>

【平日 8:30-17:15】 名張市教育委員会学校教育室

Tel 0595-63-7882

【上記以外の時間帯および土・日・祝日】 市役所宿直室

Tel 0595-63-2110